

Chiclayo y Piura se preparan para beatificación de Guadalupe

Diferentes iniciativas se han organizado en los colegios Vallesol (Piura) y Ceibos (Chiclayo) con motivo de próxima beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri que se llevará a cabo en Madrid el sábado 18 de mayo.

17/05/2019

En las diferentes actividades se ha puesto de relieve algunos aspectos de la vida de Guadalupe, en los que le tocó jugar un rol pionero en la vida de una mujer de la primera mitad siglo XX.

Por un lado, la confianza de Guadalupe en Dios fundamentada en una vida de oración; y, por otro, la santificación del trabajo procurando la excelencia en la vida universitaria y profesional compaginando ambas facetas con una vida sencilla, alegre y al servicio a los demás, lo cual constituye un modelo muy atractivo de santidad para la mujer actual.

Expo-Taller: “Mi amiga Guadalupe”

En el colegio Ceibos de Chiclayo se ha organizado una Expo-Taller “***mi amiga Guadalupe***”, en los días previos a la beatificación de Guadalupe dirigida a alumnas del Colegio Ceibos y también a sus padres. Todos los que han visitado la

exposición han disfrutado aprendiendo algo más de la vida de la futura santa.

La exposición ha puesto en juego diferentes habilidades artísticas en las estudiantes del colegio como por ejemplo, la elaboración de dibujos, comics, pupiletras, acrósticos, artículos periodísticos, videos, blogs y páginas webs sobre Guadalupe.

Para lo cual, las estudiantes han utilizaron técnicas y herramientas de alguno de los cursos que están estudiando actualmente. Las mayores, de quinto de secundaria, elaboraron periódicos de la época en la que vivió Guadalupe.

Por otra parte, durante estos días, sorprendía escuchar a las alumnas tratar e ilustrar con naturalidad algún aspecto o anécdota de la vida de Guadalupe cuando querían ayudar a alguna compañera

a vivir las virtudes humanas en la convivencia diaria.

La canción “*Alguien*”, que será interpretada en la ceremonia de beatificación de Guadalupe en Madrid, tuvo muy buena acogida desde que las alumnas la escucharon y muchas se aprendieron la letra de memoria. “*Alguien*” fue el fondo musical durante el recorrido que hacían las alumnas y los padres de familia por la Expo-Taller.

Actividades en el colegio Vallesol

El Colegio Vallesol de Piura también se preparó para la beatificación de Guadalupe con un conjunto de actividades tanto académicas como lúdicas.

La educadora Marga Monforte, ex directora del Colegio Vallesol y quien conoció a la futura beata estuvo en Piura. Marga pudo compartir con alumnas del colegio, madres de

familia, exalumnas, profesoras y personal administrativo diferentes aspectos de la vida de Guadalupe, así como vivencias y anécdotas.

Marga destacó algunos aspectos de la vida de Guadalupe en los cuales fue una mujer pionera en la España de la primera mitad del siglo XX: estudia Ciencias Químicas cuando sólo un ocho por ciento de las mujeres iba a la Universidad; ejerce una profesión a la altura de sus estudios de ciencias químicas; ayuda a la expansión del Opus Dei viajando sola por varias ciudades españolas, empieza en México la labor del Opus Dei con mujeres.

Al mismo tiempo, pone en marcha iniciativas promotoras de mujeres - como dos de las primeras residencias universitarias femeninas- de España y México, y de la mujer rural indígena, en el país azteca, con centros de capacitación profesional.

Pone sus conocimientos al servicio de la dignificación y profesionalización del trabajo del hogar, entre otras actividades, las cuales hace compatible con el servicio a los demás convirtiendo su vida en una aventura apasionante.

Entre las actividades que se han organizado en el colegio Vallesol para las alumnas y profesoras se pueden mencionar, poder haber visto algunos videos sobre la vida de Guadalupe y así como el video del milagro que la está llevando a los altares.

El viernes 17 de mayo, algunas alumnas de los últimos años de secundaria participarán de una convivencia breve dentro del colegio donde se prepararán para ver en vivo la ceremonia de beatificación de Guadalupe a las cuatro de la mañana del sábado 18 de mayo.

Entre las actividades que organizarán como parte de esta mini-convivencia se pueden mencionar el ensayo de la interpretación de “*Alguien*”, que se cantará en las ceremonias del 18 y 19 de mayo en Madrid y también en la espera de la transmisión en vivo de la ceremonia en el colegio Vallesol.

Se ha organizado también un concurso que consiste en crear un *slogan* alusivo a la beatificación y del cual se premiará al más creativo. También habrá una “búsqueda del tesoro” con pistas que recojan detalles de la vida de Guadalupe.

Para el sábado 18 de mayo, las familias del colegio Vallesol podrán ver en vivo desde el patio del colegio la reunión con el Prelado del Opus Dei, Monseñor Fernando Ocáriz y luego participarán de un almuerzo de confraternidad en honor a la nueva beata en un ambiente festivo y

de alegría propio de un acontecimiento especial en la vida de la Iglesia y del Opus Dei.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/chiclayo-y-piura-se-preparan-para-beatificacion-de-guadalupe/> (19/01/2026)